

**ECONOMÍA** noviembre 10, 2022 | hace 4 horas

# Dólar sigue a la baja: ha perdido \$100 y se cotiza en menos de los 4.800 pesos

El dólar muestra una tendencia a la baja durante la jornada de este 10 de noviembre.



VER DESPUÉS



**ECONOMÍA**  
Exposhow Lab: el encuentro comercial de RCN, una potencia digital contundente



**ECONOMÍA**  
¿Desde cuándo y a quiénes aplica el beneficio del 0% de interés en los créditos del Icetex?



**S**igue la descolgada del dólar, cotizándose por debajo de los 4.800 pesos. **Se está cotizando en los 4.807 pesos en promedio, mostrando una tendencia a la baja, tocando mínimos de 4.776 pesos.** Ha disminuido aproximadamente 100 pesos desde que abrió la jornada este 10 de noviembre.

Esta baja obedece a factores externos como la inflación en Estados Unidos, la cual llegó a 7.7% en el mes de octubre.

Lea además: [Los consejos de Duque a Petro para manejar el alza del dólar en Colombia](#)

## Posible exploración de hidrocarburos

Sumado a esto, obedece también a factores internos, puesto que algunas horas atrás, el ministro de Hacienda, **José Antonio Ocampo**, señaló de forma definitiva que **no está cerrada la posibilidad de nuevos contratos de explotación y exploración de hidrocarburos.**

"El Gobierno está abierto a la posibilidad de nuevos contratos (...) eso es lo que está evaluando el Ministerio de **Minas** y Energía para ver si se requiere realmente trabajar en nuevos contratos. No estamos cerrados a esa posibilidad", indicó el ministro Ocampo.

Por otro lado, el funcionario indicó que hay dos billones de pesos de recursos para la ola invernal para entregar subsidios a personas vulnerables a través de ingreso solidario y otros programas. Añadió que también se podrían entregar fertilizantes para productores agropecuarios del país.

### LO MÁS VISTO

- 1 Vendedora de arepas víctima de brutal agresión sexual
- 2 Cómo aplicar al subsidio de madres cabeza de hogar
- 3 Qué pasó con el cadáver del abusador de Hilary Castro
- 4 Cómo adelantar la cita para renovar la visa americana
- 5 Piqué aclaró si Shakira tuvo que ver en su decisión
- 6 Columna: El huracán Quintero
- 7 Las fotos de Melissa Martínez para la revista Soho

Anteriormente, también se conoció la opinión de Saúl Kattan, nuevo integrante de la junta directiva de **Ecopetrol**, quien en diálogo con Noticias RCN, señaló que de acuerdo a la situación económica que enfrenta el país, "no creo que esté cerrada la puerta para que no haya nuevos contratos de exploración".

Por: Noticiasrcn.com



Google News | Haz de Noticias tu fuente de información aquí

## TE PUEDE INTERESAR



Economía

**Reforma tributaria: los aspectos que tienen divididos a senadores y representantes**

Por Noticiasrcn.com | hace 19 horas



Economía

**¿Cuáles son los alimentos que más han subido de precio por la inflación?**

Por Noticiasrcn.com | hace 21 horas



Economía

**Ministerio de Vivienda abrió registro para familias del programa 'Mi Casa Ya'**

Por Noticiasrcn.com | hace un día



Economía

**Echados para adelante: personas en condición de discapacidad cosechan café**

Por Noticiasrcn.com | hace un día



Noticias

EN VIVO

### SECCIONES

Colombia  
Bogotá  
Internacional  
Economía  
Salud y Bienestar  
Opinión  
Deportes

### CORPORATIVO

Responsabilidad Social  
Facturación Electrónica  
Atención al Televidente  
Informe de Sostenibilidad  
Código de Regulación  
Ventas Internacionales

### MEDIOS ALIADOS

Canal RCN  
Market RCN  
RCN Radio  
La F.M.  
Antena 2  
La Mega  
RCN Mundo



**¡Suscríbese!**  
a nuestro Newsletter

reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico

